

【オリコンサルグローバルに感謝状と盾 フィリピン沿岸警備通信強化で引渡式典】

オリコンサルグローバルに感謝状と盾
フィリピン沿岸警備
通信強化で引渡式典
フィリピン沿岸警備隊は、

同国セブ市内の同警備隊ビサヤ中央管区本部で「フィリピン沿岸警備通信システム強化計画」の沿岸警備通信システムと関連施設の引渡式典を開いた。概略設計、事業計画策定、詳細設計、調達支援、施工・



ヘーモヒーノ沿岸警備隊長官から感謝状を受け取る浅野雄司フィリピン支店長（右）

据付監理のコンサルタント業務を実施したオリエンタルコンサルタンツグローバルに感謝状と感謝盾を贈った。

プロジェクトは、同国の海上交通の安全性向上のため、日本の無償資金協力（約12億円）により整備した。セブ港周辺の船舶の安全航行支援と不審船を探知する「船舶航行監視システム（VTMS）」、沿岸警備隊の本庁・管区本部・主要船舶を結ぶ「衛星通信システム」を構築した。

式典には、フィリピン側からツカデ運輸大臣、ヘーモヒーノ沿岸警備隊長官、日本側から和泉洋人内閣総理大臣補佐官、羽田浩二在フィリピン日本大使、木山繁内閣官房参与、伊藤晋JICA（国際協力機構）フィリピン事務所長が列席した。